

## 全力でがんばった水泳記録会

8月29日(木)に校内水泳記録会を行いました。前日の雨で開催が危ぶまれましたが、子ども達の願いが届き無事行うことができました。1年生にとっては初めての水泳記録会。そして、6年生にとっては小学校最後水泳記録会でしたが、思い出に残る水泳記録会になったようです。今年の夏休みは、天気にも恵まれ、昨年度と違ってダムの湧水等によるプール使用制限もなかったため、子ども達は、夏休みの間十分水泳の練習に取り組むことができましたようです。その成果が水泳記録会の中でも随所に見られ、「やったあ！泳げた！」とか「自己新記録だ！」といった声が聞かれました。

また、当日は多くの保護者の皆様に足を運んでいただきました。ご多用の中、応援に駆けつけて下さったこと心より感謝申し上げます。子ども達は、保護者の皆様の声援を受けると、どこか照れくさそうにしていながらも、やはり心の中では、うれしくて競技になった瞬間、いつも以上の力を発揮してがんばる姿が数多く見られました。

子ども達の輝く姿が見られた水泳記録会になったこと、とても嬉しく思います。このことをこれからの学習やスポーツに大きな自信としてつなげていきたいと思ひます。



1年生の「もぐってひろって」



高学年によるリレー

## 高郷ふるさと学

3年生が7月に続き「高郷ふるさと学」に出かけました。今回も講師は岩崎豊先生です。

あいにくの小雨交じりの天候でしたが、予定した史跡を見学することができました。

今回は、史跡を周りながら「白鳥姫」「立岩の背比べ」「あまのじゃくと石灯籠」「ケヤキの伊勢参り」の4つの高郷地区に伝わる伝説を教えてくださいました。

「高郷ふるさと学」をとおして郷土について理解することは子ども達にとって大きな宝だと思ひます。



説明を聞く子ども達

## シェイクアウト福島

8月30日に「シェイクアウト福島」に取り組みました。大地震発生を想定に、地震が止むまで机の下に身を隠す訓練です。東日本大震災では「津波」による犠牲者が多く見られましたが、阪神淡路大震災では「家屋倒壊等による圧迫死」が多く見られました。日頃から、地震に対する対応を身につけておくことは、とても大切です。

また、全校朝会では「自分命は自分で守る」ことについて指導しました。ご家庭でも、ぜひ緊急時の避難について話し合ってみてください。



身を隠す児童

## 子ども達のやっているゲームは大丈夫ですか！

子ども達の話の聞いていると「ゲーム」について話していることがよくあります。そして、今やっているゲームの話の中で「R15・R18」といった指定のあるゲームをやっている子ども達があります。「R15・R18」というゲームは、子ども達によくはない影響を与える可能性があるゲームとして、指定年齢以下の子ども達にやらせないでほしいというゲームです。「性的な描写・暴力的な描写」を含むものが多くあります。もう一度、子ども達のやっているゲームについて確認し、R指定のあるものについては、使用させないようお願いします。



